



# GIÈRES

Aujourd’hui et Demain

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

**Gières aujourd’hui et demain désigne sa tête de liste et poursuit la construction de son projet**





Composée majoritairement de nouveaux membres motivés à s'impliquer pour leur commune, aux côtés de quelques élus expérimentés déjà engagés dans la vie municipale, l'équipe de Gières aujourd'hui et demain poursuit la préparation des élections municipales de mars 2026.

Lancée en février 2025, l'association s'est donnée un double objectif : élaborer un projet pour la commune fondé sur une vision sociale, solidaire, conviviale, juste et durable, et préparer une liste pour les élections municipales de mars 2026.

Dès son lancement, l'équipe a souhaité associer largement les Giéroises et les Giérois en organisant plusieurs réunions publiques et forums citoyens afin de recueillir propositions, idées et attentes. L'ensemble de ces contributions a été examiné et débattu au sein de l'association, qui s'est progressivement enrichie de nouveaux membres aux parcours variés. Ces nouveaux arrivants soulignent particulièrement l'accueil, l'écoute et la convivialité qui caractérisent la démarche, et qui font aujourd'hui la force du groupe.



Lors de la réunion du 10 novembre, les membres ont pris le temps d'un échange approfondi pour définir ensemble le rôle et les missions de la tête de liste. À la suite de cette discussion, **Mickaël Guiheneuf** s'est porté candidat pour assumer cette responsabilité, candidature accueillie favorablement par l'ensemble des participants.

Engagé depuis la création de l'association, et actuel adjoint aux mobilités et aux transitions écologiques et énergétiques, Mickaël a été reconnu pour son sens du collectif, son expérience d'élu et son attachement aux valeurs de coopération et de proximité qui animent le groupe.

En cette fin d'année, Mickaël Guiheneuf et les membres de Gières aujourd'hui et demain finalisent le projet, articulé autour de plusieurs axes forts : un urbanisme maîtrisé, une commune solidaire et attentive aux plus vulnérables, une ville tranquille et sûre, respectueuse de l'environnement, de la biodiversité et du vivant, et une participation citoyenne renforcée.

L'équipe aspire à conduire une campagne au plus près des attentes des Giéroises et des Giérois, fidèle à ses valeurs d'écoute, de coopération et d'ouverture.

